



im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 01.02.2020

Schulungsverpflichtung für Personal von Veranstaltern Königsplatz

Antrag

Die Landeshauptstadt München verfügt, dass Veranstalter welche auf dem Königsplatz Veranstaltungen durchführen wollen, eine **spezielle platzbezogene Schulung** ihres Sicherheitspersonals durchführen und dokumentieren. In der Schulung ist dem Sicherheitspersonal klar zu vermitteln, dass Mitarbeitern, Besuchern und Handwerkern der Zugang zu den Museen nicht verweigert werden darf, sondern sie auf die dafür frei zu haltenden Zugänge verwiesen werden müssen. Und zwar jederzeit, beginnend mit dem Aufbau, bis zum Abbauende.

Bei Beginn der jeweiligen Aufbauarbeiten sind dem KVR unterschriebene Listen der geschulten einzelnen Personen vorzuweisen.

Begründung

Entgegen allen Beteuerungen und schriftlichen Abmachungen verhinderten in der Vergangenheit immer wieder Security-Leute, dass Mitarbeiter, Besucher und Handwerker die dort befindlichen Museen erreichen konnten, weil die Security-Leute aus Unkenntnis der örtlichen Gegebenheiten den Zugang verwehrten.

Antragsteller:

Hans-Stefan Selikovsky
Felix Lang
SPD BA3-Fraktion